: Cultura&Ocio

Para más detalles del concierto que presentará La Percumotora, comuníquese al teléfono 620 0422.

MÚSICA PERCUSIÓN

Señas para crear

PROPUESTA DE LA PERCUMOTORA

Caleños presentarán concierto con creaciones sonoras en tiempo real.



Call

 La improvisación es el verbo que conjuga la agrupación caleña La Percumotora en el lenguaje de la música.

En cada una de sus presentaciones no se ven partituras de repertorios musicales, porque sus creaciones las realizan en vivo y 'caliente'.

Para ello, se valen de un sistema de señas que les permiten realizar composiciones y creaciones, desde la percusión.

la percusión.

"Se empiezan a crear ritmos, a través de señas para luego armar una composición al mismo instante. Por eso, tenemos un lenguaje de señas musical que permite que hagamos música en tiempo real, sin tener un libreto fijo ni mucho menos sin saber lo que va a salir", dice Rodrigo Matta, director de La Percumotora.

El apunte

Lenguaje 'gaucho' adaptado al caleño

• El lenguaje de señas musical que emplea La Percumotora proviene del músico argentino Santiago Vásquez. El director Rodrigo Matta lo empleó en la agrupación y junto con los músicos le añadieron un estilo propio con más señas e instrumentos.



El dato

Per los espectáculos que presenta el grupo La Percumotora, la interacción con público es clave a la hora de realizar sus creaciones.

La cifra

15

Músico

Los que integran La Percumotora. En el concierto de mañana tocarán nueve de ellos.

Sus jornadas de ensayos se dedican a fortalecer el lenguaje y a innovar en la manera de realizar sus creaciones y a estudiar recursos de improvisación.

"Trabajamos conceptos de improvisación y ejercicios de composición desde la percusión", explica el director Matta, quien también es baterista y percusionista

El talento y la creatividad de la agrupación La Percumotora se podrá apreciar en vivo, mañana, a las 7:00 de la noche, en la Biblioteca Departamental

Más sobre Percumotora, en diarioadn.co



Actuará Juliana Vásquez. ARCH

Una obra

para creer en sueños

• El 21 de julio, las tablas del teatro Jorge Isaccs llegará la obra "Todos tenemos derecho a soñar", una historia de aventuras y fantasía para el deleite del público familiar.

En escena, estará Juliana Velásquez, conocida
por su participación en el
programa infantil 'Club
10'; Juan Sebastián Parada, por el seriado de televisión 'Allá te espero'; Erick
Torres, en 'La chica vampiro'; Naira Castillo, en 'La
hipocondríaca', y Jesús David Forero, por 'El man es
Germán'.

La obra cuenta la historia Yulieta Di Glass, una muñeca ballarina de cristal, defensora de los cuentos infantiles, que tiene como sueño contribuir a que el mundo sea feliz. Sin embargo, un niño le comenta su tristeza por la falta de amor de su mamá, por lo que la bailarina hace de todo para devolverle la felicidad a su amigo.

Los asistentes también podrán disfrutar del talento en el canto de la protagonista.

Informes: 8809 9027.